



Regierungsratsbeschluss vom 17. März 2020

Offener Brief der Jugendarbeit Basel (JuAr) an die Basler Öffentlichkeit und die Regierung zur aktuellen Situation auf der Dreirosenanlage

P191606

1. Der Regierungsrat genehmigt das Antwortschreiben an den Verein JuAr.

Begründung

Die Dreirosenanlage ist eine beliebte und stark frequentierte Grünanlage. Damit verbunden sind unerfreuliche Begleiterscheinungen wie Litteringprobleme und Lärmbelastungen. Zunehmend Sorgen bereitet auch die Sicherheit auf der Dreirosenanlage. Um Nutzungskonflikte auf der Anlage anzugehen, hat das Stadtteilsekretariat Kleinbasel 2016 einen Runden Tisch Dreirosenanlage ins Leben gerufen. Von 2017 bis Ende 2019 wurden verwaltungsseitig verschiedene Massnahmen auf der Anlage umgesetzt. Auswertungen zeigen, dass die Massnahmen wirken, aber kompensiert werden durch den zunehmenden Nutzungsdruck. Aus Sicht der Freizeitvereine, der Schulen und der Verwaltung sind deshalb zusätzliche Massnahmen notwendig. Ziel ist es, die Dreirosenanlage für alle Nutzenden wieder sicherer zu machen und sie dabei als öffentlicher Raum gleichzeitig für alle offen zu halten. Der Regierungsrat hat deshalb das Präsidialdepartement (Kantons- und Stadtentwicklung) beauftragt, mit einer geeigneten Trägerschaft eine Leistungsvereinbarung für die Durchführung eines Rangerdienstes im 2020 abzuschliessen, der die Situation entschärfen und die Grundlage für einen Normalbetrieb ab 2021 schaffen soll.

